

MOTRIL
Nuevo barrio en la localidad. El Consistorio y la Junta han firmado un convenio para urbanizar la zona conocida como MOT-3, un acuerdo que permitirá desarrollar un nuevo barrio en la locali-

dad y que agilizará los trámites para la construcción de viviendas protegidas.

BAZA
Mejoras en edificios. Una veintena de propietarios de edificios del casco histórico de Baza, declara-

do Bien de Interés Cultural, han sido requeridos para que realicen obras de emergencia ante el deterioro de los inmuebles.

LA ZUBIA
Polémica por la ubicación del cementerio. El

PP exige a la alcaldesa (PSOE) que respete la ubicación que se dio en el PGOU al cementerio y al parque ferial. El PP se opone a que se construyan a menos de 50 metros de viviendas o del Parque Natural de Sierra Nevada.

EL PINAR
Ermita del Santo Cristo del Zapato. Buscar una solución conjunta ante el derrumbe de la ermita. Es lo que propone el PP, después de que un rayo cayera sobre ella el pasado fin de semana.

Y MUCHO MÁS, EN...
20minutos.es /granada
Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

Esperas de hasta media hora para coger el autobús

La tercera jornada de paros en Rober **deja paradas vacías.** Los usuarios se quejan de la falta de vehículos y el PSOE pide al alcalde que «dé la cara»

B. DAMIÁN
20 MINUTOS

Muchos usuarios optan por irse andando al trabajo. La tercera jornada de huelga en los autobuses urbanos dejó ayer un curioso panorama. Las esperas de hasta media hora para subir a un vehículo de servicios mínimos propició que muchas de las paradas más concurridas se quedaran casi vacías.

La frecuencia de algunas líneas, como la 7 o la C «es muy mala», y el servicio, «pésimo», comentaba María Ángeles Díaz, vecina de los Parajitos. Otros, sobre todo estudiantes, se quejaban de que en los casos de huelga, las cabeceras que más acucian la falta de vehículos «son

las que suben a la Universidad», según Isabel Delgado. Y eso que ayer la huelga, entre las 6 y las 11 horas, no fue tan secundada como al principio, pues el paro fue seguido por sólo el 36% de la plantilla, con lo que había en la calle 85 vehículos sobre los 133 que normalmente cubren el servicio, según la empresa.

De los 85 conductores que trabajaron, 39 lo hicieron para cubrir los servicios mínimos, otros 13 son hijos y otros 33, trabajadores eventuales, presionados, dice CCOO, por la dirección de Rober. Por su parte, el concejal socialista José María Rueda exige el alcalde que «dé la cara» ante las «deficiencias del servicio, que se constatan todos los días».

USUARIOS AFECTADOS



José Antonio Rienda. 51 años «Es normal que los trabajadores hagan huelga y están en su derecho. Lo que debería hacer la empresa, en lugar de pagar horas extras, es contratar a más personal y dar empleo. Lo peor del servicio es la puntualidad».



Juanita Martín. 74 años «Yo suelo coger el autobús para ir al médico, aunque la mayoría de las veces prefiero ir andando, así hago ejercicio y me ahorro las esperas. Hay algunas líneas que las veo bien, pero otras están muy mal organizadas».



Sergio García. 27 años. «Nosotros, que vivimos en Cartuja, estamos aguantando hasta media hora de espera aunque me han dicho que el ocho está tardando estos días hasta una hora. Al final somos los usuarios los que pagamos el mal servicio».

Cuevas del Campo pide ayuda

La lluvia y el mal tiempo han provocado en Cuevas del Campo una situación insostenible. Al derrumbe de un muro que afectó a varias casas hace semanas se une ahora el socavón (en la foto) en una de las vías de la localidad. El hundimiento se produjo este fin de semana y los vecinos piden ayuda a la Diputación para poder retomar sus vidas y que esto no vuelva a pasar.



Un error administrativo impide a 200 familias disfrutar de sus viviendas

Alhendín retrasa la entrega de pisos de Frai. Parte de las familias de la urbanización Novosur de Alhendín siguen sufriendo. A los retrasos por la altura de los bloques (estorbaban al tráfico aéreo de la base de Armilla) se le añade ahora un error administrativo. El Ayuntamiento descu-

bió el martes que para poder entregar los 200 pisos protegidos que quedan (el resto son libres) una comisión técnica debe revisar la documentación, y la comisión no se formó al iniciarse las obras (había otro equipo de Gobierno), así que el pleno aprobó ayer de urgencia su creación

1.200 PISOS
se han construido en Novosur, 900 ya se han entregado, 200 de ellos de vivienda libre, ayer

y la entrega se vuelve a retrasar al menos un mes.

Rosa y José llevan esperando cerca de tres años su piso. «Nos casamos en junio y no hemos podido ni pedir los muebles ni la hipoteca y tampoco nos devuelven el dinero. Estamos desesperados». Lo que sí verá esta familia es la construcción de un colegio. El Ayuntamiento ha cedido 8.434 metros para que se levante un centro en la zona.

A. HUERTAS

20 SEGUNDOS

Absueltos los dos policías acusados de agredir a un joven

Daniel estaba con sus amigos en un parque consumiendo alcohol. Dos agentes le pidieron la documentación y el joven no la tenía, al igual que su moto, que carecía de seguro. Los policías llamaron a una grúa y pidieron al joven que los acompañara a comisaría. El detenido se puso agresivo y derribó a uno de los agentes. El joven quedó en libertad esa misma noche y se marchó al hospital donde le diagnosticaron rotura de clavícula. El juez ha estimado que es imposible saber si la rotura fue consecuencia de los golpes de la Policía o de una caída y que los agentes cumplieron con su deber. Así que los ha absuelto.



Urgencias de estreno

El presidente de la Junta, Manuel Chaves, visitó ayer las nuevas urgencias del Materno Infantil (en la imagen) tras la reforma acometida. También asistió a la inauguración de la ampliación de la planta de Laboratorios Abbot, que ha multiplicado por 2,7 su producción. FOTO: M. GARCÍA

Comienzan las obras en la Madraza

Los trabajos para recuperar el interior del palacio comenzarán en breve y costarán 4,8 millones de euros. La intervención dotará al edificio de una sala de exposiciones y de conferencias. Las obras en el exterior han finalizado.

52 años por el suceso en la A-7

Esto es lo que ha solicitado UGT para los diez imputados en el accidente del viaducto de la A-7 a su paso por Almuñécar. El derrumbe costó la vida a seis trabajadores en noviembre de 2007.

Productos agrícolas marroquíes ilegales

El sindicato agrario COAG ha anunciado una movilización general del campo por la falta de control en los productos agrarios marroquíes. Di-

cen que entran ilegalmente por la frontera.

García Raya dice que se querellará

La ex delegada de Educación fue acusada por Antonio Ayllón de trato de favor para la adjudicación a su hijo de una plaza de profesor. García Raya dice que es falso y que sólo busca atacarla políticamente y tapar la gestión nefasta del PP.

Integración de las personas sordas

La Fundación Andaluza de Accesibilidad y Personas Sordas nació ayer en Atarfe con el objetivo de fomentar la autonomía personal y la integración.

La crisis, a debate

Más de 200 expertos analizarán hasta el viernes la crisis financiera en el XVI Encuentro de Economía Pública de la Universidad.